みて、 ある時ふ 辿り着いた結果は 疑問に思った。 「税金」だった。 「このお金はどこ か 5 やっ て来てい るの だろうか 調 ベ 7

ることが出来る。 その度に病院に通う。 をしたりする、 い頃からチアリー 、激しい 料金など、一切発生しない。 スポーツだ。 医療証、 ディングをして 保険証、 合宿後や大会前は足や腰を痛グをしている。人を持ち上げ 診察券さえあれば、 る。 当たり前のように治療を受け たり、 めてしまうことが多く バ 転 など \mathcal{O} 運

ちにとってどれ程重要だったのかを知り、 った今、ようやくはじめ 「病院は無料で行ける場所だ」という考えを植え付けら の疑問に 気付き、 学ぶこととなった。 驚きを隠せなかった。 っれてい すると、 た私は、 税金の存在 中学三年生 が 私た な

る。 などによってまかなわれていたことが分かった。 住の十八歳までの子供を対象として、窓口での残りの負担額を、練馬区が助成し ってくれている税金に対し、 いたのだ。 いるものだ。私はこのような制度を全く知らなかった。その為、 で医療費をまかなうことは出来ないため、 怪我をした人の治療代にあて、 一割から三割なのだ。 私たちの医療費は、医療保険という制度に支えられ、窓口での自己負 また、私が暮らしている練馬区は、「医療費助成制度」がある。 さらに、 今まで当たり前のように受けていた健康診断や予防接種なども、 医療保険は、 今まで以上に感謝の念が目芽えた。 助け合うシステムだ。 加入した人が分担費を出 国が医療費の不足分を税金で補って 私たちの健康を支え、 しか し現実問題として、 し合 医療費につい この制度は、 \<u>'</u> その 担額 安心な暮らしを守 中から病 は て誤解 実 いるのであ 分担費だけ てく 練馬区在 \mathcal{O} れて 気 7

もの と、大好きなチアも体の故障を気にして思う存分練習出来ていないかもしれな うに考えたら、 て批判 税金については、 金の したり、 知識 Ł やりたいことが自由に出来てい はほんの一部に過ぎない。それでも私は、税金 し私が税に支えられていなければ、通院をためらってしまう。 消費税廃止を呼びかけたりする政治家も多く見る。 政治家の演説などでもよく耳にし、賛否両 るのは 「税金」 に支えら <u>-</u>論あ は今の生活に必 る。 現時点 れて 金 1 \mathcal{O} 私がも 要不可 使 るからだと い。このよ そうなる 11 道 うって に な \sim

いように、 自分自身も恩恵を日々受けて \mathcal{O} 中には 理解し考えを深め、 自分で出来る身体 っかりと受け取れるような人になりたい。 税は堅苦 今日も私は税金を納めようと思う。 のケアや体調管理をきちんと行っ いるし、時には誰 く 面倒だ」と捉えてい カュ の命を守る。 そし る人もい て、 税金に て、 そんな税金を無駄 ると思う。 税金のあり 0 1 てそ しか が \mathcal{O} たみ 使 大切さを を必 しな \Diamond